



Zuwachs im Schulteam Seegräben

Text: Markus Frischknecht

Anita Kaufmann, Schulsozialarbeit

Die Schulische Sozialarbeit (SSA) ist eine wertvolle, entlastende Ergänzung des Schulteams in der vielschichtigen Aufgabe der Entwicklungsförderung unserer Kinder. Sie ist in folgenden Bereichen tätig:

- niederschwellige Beratung von Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen, Betreuende der Tagesstrukturen, Eltern, Schulleitung und Schulpflege
- Prävention und Früherkennung
- Interventionen bei Krisen und Konflikten

Dass Frau Kaufmann eine Bereicherung für unsere Schule ist, war anlässlich des internationalen Tags der Kinderrechte am 20. November 2024 erlebbar. Nach der grossen Pause kam die ganze Schule im Buechwäidsaal in den Genuss einer kleinen Darbietung, in der einzelne Schülerinnen und Schüler der 5. und der 6. Klasse einige Rechte spielerisch vorstellten. Diese Darbietung haben sie mit Frau Kaufmann erarbeitet.



Die Beratung von Frau Kaufmann ist vertraulich und dient der persönlichen und sozialen Entwicklung unserer Schülerinnen und Schüler; sie steht auch deren Eltern und Erziehungsberechtigten unentgeltlich zur Verfügung. Frau Kaufmann ist mit einem 20%-Pensum jeweils mittwochs an der Schule und wie folgt erreichbar: 043 497 09 28 und schulsozialarbeit@schuleseegraeben.ch.

Martin Melcher, ICT-Support

Der digitale Wandel unserer Gesellschaft ist ein anspruchsvolles Thema. Das ist uns allen aus unserem Alltag bekannt und das betrifft auch die Schule. Mittlerweile sind 60 iPads, 20 Laptops für Schüler und Schülerinnen und 20 Laptops für Lehrpersonen in Betrieb, die auf dem neusten Stand gehalten werden müssen. Lehrpersonen erhalten Unterstützung sowohl in technischen Fragen als auch in Bezug auf die Anwendung im Unterricht. Digitale Anwendungen fliessen in das Vermitteln von Lehrstoff, das Einüben von Kompetenzen sowie das Erledigen von Hausaufgaben ein. Hinzu kommen gesetzliche Anforderungen zum Umgang mit digitalen Daten, denen wir als Schule Rechnung tragen müssen. Da kann sich glücklich schätzen, wer einen profunden Spezialisten im Haus hat, der in der Materie des ICT (Internet Communication Technology) zuhause ist.



Einen solchen Spezialisten haben wir in der Person von Martin Melcher gefunden. Er ist bereits seit anfangs November 2024 für uns im Einsatz und wird ab 2025 in einem 15%-Pensum angestellt. Martin Melcher wird damit eine weitere wichtige Verstärkung unseres Schulteams.

Die Schulpflege heisst beide Mitarbeitenden herzlich willkommen an unserer Schule, freut sich über eine erfolgreiche Zusammenarbeit und wünscht ihnen einen guten Einstieg in ihre Aufgaben und in unser Schulteam.